

communiqué DE PRESSE

Jeudi 26
Novembre
2015

Visite de chantier de Frédéric SANCHEZ à Grand-Couronne

Frédéric SANCHEZ, Président de la Métropole Rouen Normandie s'est rendu ce matin sur un chantier situé sur le Pôle de proximité Val-de-Seine, à Grand-Couronne. La Métropole rénove intégralement la rue du Moulin. Les travaux engagés par la Métropole Rouen Normandie ont consisté à répondre à un double objectif : sécuriser les trottoirs afin de les rendre accessibles aux personnes à mobilité réduite et finaliser la pose de l'enrobé sur la voirie.

La rue du Moulin est une voie longue de 130 mètres dont la vétusté du bitume et l'étroitesse des trottoirs imposaient des travaux de sécurisation.

Les trottoirs d'une largeur de 90 centimètres ne pouvaient pas être accessibles aux personnes à mobilité réduite. Un trottoir a donc été élargi pour rendre l'accès à la rue possible, permettant également de sécuriser le cheminement des piétons.

Enfin, la Métropole Rouen Normandie refait intégralement les enrobés de la rue car le revêtement aussi bien de la route que des trottoirs était trop vétuste.

Le chantier doit se terminer à la fin de la semaine prochaine. Les travaux pris en charge par la Métropole Rouen Normandie s'élèvent à 73.000 € TTC.

Ce chantier a été programmé avec la commune de Grand-Couronne en fonction de ses priorités dans le cadre des orientations 2015 de la Métropole. Le plan pluriannuel d'investissement de la Métropole est défini en conférence locale des Maires en concertation avec les communes.